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Da oggi l' accesso dei camion al porto di Trieste avviene solo con il Preavviso di Arrivo
Stradale

L' obiettivo è di snellire i tempi di attesa evitando il formarsi di code e ingorghi

stradali ai gate Da oggi per accedere al porto di Trieste tutti i mezzi pesanti

che trasportano merce dovranno aver preventivamente completato una nuova

procedura denominata Preavviso di Arrivo Stradale, nuovo sistema che ha lo

scopo di snellire i tempi di attesa evitando il formarsi di code e ingorghi

stradali ai gate di accesso dello scalo e di ridurre i tempi necessari per

espletare le formalità doganali connesse agli imbarchi, consentendo, quindi, di

migliorare gli standard operativi dell' intero porto giuliano. Una procedura

analoga è già in vigore per i mezzi che viaggiano sull' autostrada del mare

Trieste-Turchia, ma quella in vigore da oggi rappresenta una novità in quanto il

preavviso di arrivo contiene dati doganali ed è rivolto a tutto il traffico in arrivo

al porto, diretto sia all' imbarco, sia presso i magazzini all' interno del punto

franco. L' entrata in vigore della nuova procedura è il risultato di un progetto di

digitalizzazione sviluppato in stretto coordinamento dall' Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Orientale, dall' Agenzia delle Dogane e dei

Monopoli e dalla Guardia di Finanza. Il sistema utilizzato è il Sinfomar, già in

uso nello scalo per l' informatizzazione di numerosi passaggi necessari al funzionamento del porto. I protagonisti della

nuova digitalizzazione saranno gli spedizionieri, che si occuperanno di gestire e completare questa nuova procedura

informatica. Gli autotrasportatori dovranno invece accertarsi di avere con sé il preavviso di arrivo in formato digitale o

cartaceo prima dell' accesso al porto, verificando autonomamente, sempre all' interno del Sinfomar, che l' accesso

alle aree portuali del proprio mezzo sia consentito. Il sistema è basato al momento su codici a barre, ma a breve è

previsto il rilascio di un QR Code. L' accesso al Sinfomar è gratuito ed è necessario avere delle credenziali, da

richiedere al seguente indirizzo: sinfomar@info-era.com. All' interno di Sinfomar sono disponibili diversi moduli, tra cui

un modulo dedicato ai preavvisi di arrivo e un modulo dedicato agli autotrasportatori.

Informare

Trieste



 

domenica 30 ottobre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 23

[ § 2 0 5 4 2 7 8 3 § ]

Gurrieri (Alpe Adria): "I corridoi logistici multimodali sono la sfida da vincere" / Intervista

Leonardo Parigi

'Non si possono pensare velocità diverse per le tre diverse modalità, quindi le

spinte tecnologiche e normative dovranno essere focalizzate molto sulla loro

integrazione" Trieste - Uno scenario attuale complesso, con tante incertezze

e molte incognite a livello globale. Ma la spinta verso la logistica intermodale,

almeno a livello europeo, sembra ormai diventata inarrestabile. Trieste è i l

punto di arrivo e di partenza di flussi importanti di merce, e la crescita del

porto friulano coglie segnali incoraggianti dal mondo industriale e logistico

relativo. Alpe Adria è una delle aziende protagoniste di questa fase, e i numeri

più che positivi degli ultimi mesi rappresentano solo una base per una crescita

sostenuta. Rosario Antonio Gurrieri 'Alpe Adria è molto cauta nel condividere

i risultati aziendali, anche tenuto conto delle dinamiche globali che stanno

interessando la geopolitica mondiale', risponde Rosario Antonio Gurrieri ,

Amministratore Delegato della società. 'Tuttavia, il 2022 è un anno

entusiasmante per la società , così come lo è per il sistema logistico

regionale . In tale contesto, quest' anno si configura come uno dei migliori

periodi grazie sia ai trend molto positivi del porto di Trieste. Si tratta infatti ora

di 'raccogliere i frutti' seminati negli ultimi anni, sia nello sviluppo e nella cura della qualità del network dei servizi

intermodali, sia nei modelli di business collaborativi con i nostri partner nazionali e internazionali'. Mare, terra e ferro. Il

mondo della logistica sta cambiando rapidamente, soprattutto grazie a nuove normative in termini ambientali e a

nuove tecnologie più efficaci. Su questi tre settori di trasporto, dove si aspetta Alpe Adria che si avrà un impatto più

deciso nel prossimo futuro, come cambiamento complessivo? ' Non si possono pensare velocità diverse per le tre

diverse modalità , quindi le spinte tecnologiche e normative dovranno essere focalizzate molto sulla loro integrazione

e sulla gestione efficiente di modelli integrati logistici. La sfida che Alpe Adria che deve cogliere e i cui driver sono

proprio oggetto del nuovo piano strategico è focalizzata sullo sviluppo di corridoi logistici multimodali, di interesse per

il Paese, che già recentemente hanno portato il sistema logistico regionale ad ampliare l' orizzonte geografico dei

mercati di riferimento. Va da sé che tale impegno proseguirà nel tempo, al fine di rendere il network europeo ancora

più esteso'. LEGGI L' INTERVISTA COMPLETA SUL NOSTRO FOCUS.

Ship Mag

Trieste
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Rimorchiatori Riuniti festeggia i suoi cento anni con una mostra al Galata Museo del Mare
di Genova

Da ieri al Galata Museo del Mare di Genova, nell' area del Porto Antico, è

aperto al pubblico "Rimorchiatori Riuniti From Genoa to the world 100 years

anniversary", un viaggio multimediale che celebra i cento anni del gruppo

Rimorchiatori Riuniti. Nata da un' idea di Gregorio Gavarone, presidente dell'

azienda fondata nel 1922, la mostra accompagna il visitatore in un percorso

immersivo che si integra con l' atmosfera della Sala Armatori del Museo,

dedicata alla storia della marineria italiana, appositamente allestita per l'

occasione. Tre grandi video proiezioni raccontano il segmento del rimorchio

portuale all' interno di alcuni dei principali scali mondiali dove il gruppo opera.

In mostra anche una selezione di modelli rappresentativi dell' evoluzione della

flotta per le operazioni di rimorchio, disposte all' interno di teche davanti alle

quali sono posizionati monitor touch con contenuti informativi e multimediali

sulla storia del gruppo e sulle caratteristiche dei modelli esposti. Anche una

selezione di dipinti accompagna il visitatore attraverso le tappe più rilevanti

della storia dell' azienda, con tele di Giorgio Oikonomoy, Raimondo Sirotti,

Valérie Trentin, Leonard Sherifi, Stefano Bortolin e Andrea Giovannini

provenienti dalla collezione privata di Rimorchiatori Riuniti. «Questa mostra - ha specificato Gregorio Gavarone

presentando l' esposizione - vuole essere un tributo a tutte le persone che, dal 1922, hanno contribuito al successo di

Rimorchiatori Riuniti sui mercati internazionali. Se il nostro gruppo ha saputo raggiungere risultati straordinari è grazie

al contributo e all' impegno di tutti i suoi dipendenti che, negli anni, hanno accompagnato il gruppo nel suo percorso di

crescita». Il progetto espositivo è stato ideato da Rimorchiatori Riuniti con la collaborazione del Mu.MA e dell'

Associazione Promotori Musei del Mare. Per tutta la durata della mostra, fino al 9 gennaio, sono previste inoltre

iniziative collaterali: i "Martedì dei Rimorchiatori", martedì 8, 15, 22 e 29 novembre, con il prezzo del biglietto per

visitare il Museo che sarà di 6 euro anziché 17. Sabato 12 novembre e domenica 11 dicembre dalle ore 9.30 alle ore

12.30 visita al percorso Di Molo in Molo e all' area di Ponte Parodi-Darsena-Bacinetto di Carenaggio, accompagnati

dall' architetto Guido Rosato, socio co-fondatore dell' Associazione inGE. Al termine o dopo pranzo, visita libera al

Galata Museo del Mare. La proposta, che comprende la passeggiata guidata fra calate e vecchi moli e la visita del

Museo, valida fino all' orario di chiusura alle ore 18.00, ha un costo di 12 euro a partecipante per il Museo e 2 euro, da

corrispondere direttamente all' Associazione inGE, per l' affitto della radioguida. Prenotazioni entro le ore 12 del

venerdì precedente, scrivendo a percorsi@inge-cultura.org. Fino al 28 febbraio il Galata Museo del Mare è aperto dal

martedì al venerdì dalle 10 alle 18 (ultimo ingresso ore 17) e sabato, domenica e festivi dalla 10 alle 19 (ultimo

ingresso ore 18). Il costo dei biglietti per accedere al Galata Museo del Mare e al Sommergibile

Informare

Genova, Voltri
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Nazario Sauro: intero 17.00 euro; ridotto 12.00, scuole 7.50 euro, famiglie 38.00 euro.

Informare

Genova, Voltri



 

domenica 30 ottobre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 26

[ § 2 0 5 4 2 7 8 4 § ]

Gavarone difende la vendita di Rimorchiatori Mediterranei a Msc: "Il monopolio non
esiste. E con Finarge faremo ancora gli armatori"

Il presidente di Rimorchiatori Riuniti replica alle accuse di Schenone. Ma non si sbilancia su come verrà reinvestito il
miliardo incassato" Genova - Dopo aver venduto [...]

Tommy Periglioso

Il presidente di Rimorchiatori Riuniti replica alle accuse di Schenone. Ma non

si sbilancia su come verrà reinvestito il miliardo incassato" Genova - Dopo

aver venduto Rimorchiatori Mediterranei a Msc per oltre 1 miliardo di euro,

Rimorchiatori Riuniti risponde a chi ha sollevato perplessità sull' operazione.

Lo fa attraverso il suo presidente, Gregorio Gavarone, in occasione della

mostra organizzata al Galata Museo del Mare di Genova per i 100 anni di

storia della società che vengono festeggiati, guarda caso, proprio in

concomitanza con la cessione dell' assett principale, da cui tutto cominciò. "Il

monopolio è tema che non esiste", attacca Gavarone. E il riferimento è a

quanto dichiarato da Giulio Schenone, consigliere di Psa Investements,

mercoledì scorso a Lugano. "La cessione di Rimorchiatori Mediterranei a

Msc è una situazione da guardare con particolare attenzione - aveva detto

Schenone - È chiaro che sarebbe assurdo se il nuovo proprietario decidesse

di fare l' attività di rimorchio solo per se stesso. Estremizzo il concetto, però è

da guardare con attenzione perché stiamo parlando di un servizio tecnico-

nautico che si svolge in regime di monopolio". Replica Gavarone: "In Italia e

nel mondo esistono altri gruppi. E nel mondo, in particolare, ci sono gruppi ben più grossi di Rimorchiatori

Mediterranei, quindi il tema del monopolio nel settore dei rimorchiatori navali non esiste. Sono tutte aziende che

svolgono un servizio in base ad un regolamento e con gare a cui possono partecipare tutti: chi offre le condizioni

migliori se lo aggiudica per un certo periodo di tempo e un determinato porto". Gavarone insiste: "Il servizio deve

essere garantito per tutti e le condizioni di servizio vengono offerte in base a una gara che indice l' autorità marittima

e a cui può partecipare una pluralità di operatori e chi offre il servizio e le tariffe migliori se lo aggiudica". Riguardo alla

cessione, l' imprenditore sottolinea che la proposta ricevuta da Msc, oltre a essere interessante dal punto di vista

economico-finanziario, fornisce assicurazioni concrete per i lavoratori di Rimorchiatori Mediterranei. "Ci dà la

garanzia che la nostra attività, i nostri marittimi e i nostri dipendenti continueranno a fare la loro vita professionale in

un' azienda che conosce questo mestiere e ha tutta l' intenzione di valorizzarla". E gli azionisti di Rimorchiatori Riuniti

cosa faranno ora, reinvestiranno e dove quanto hanno incassato? Gavarone mette le mani avanti, spiega che è

ancora presto per dire che cosa faranno. "Rimorchiatori riuniti - aggiunge - è una società a tutti gli effetti genovese

che rimane a Genova con i suoi soci al cento per cento. Ha ceduto Rimorchiatori Mediterranei, l' attività di rimorchio,

ma la società resta quello che è stata per cento anni. Certo, senza questo tipo di attività, per il momento. Cosa farò

io? Non ci ho ancora pensato, a parte il fatto che in Rimorchiatori Riuniti siamo cento soci. Ci riuniremo e

decideremo.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Ci vuole tempo: quando uno fa una cosa per cent' anni non può decidere in quattro e quattr' otto di farne un' altra

senza rifletterci almeno un po'". Poi però aggiunge: "Rimane Finarge, rimangono le navi. Abbiamo una base, per cui

non andremo tutti a riposarci domani mattina: sicuramente andremo avanti. L' armamento è sempre stato nel dna delle

nostre famiglie, quindi il focus naturale va in questa direzione. Poi nella vita non si può mai dire. In ogni caso prima

finiamo di mettere a posto le cose. Non facciamo investimenti che non siano oculati, il tempo per pensarci ce lo

prenderemo tutto". Nella foto, Gregorio Gavarone.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Federica Montaresi segretario generale dell' Autorità Mar Ligure Orientale

L' Autorità di Sistema del Mar Ligure Orientale approvato all' unanimità la

nomina a segretario generale dell' ingegnere Federica Montaresi , su proposta

del presidente Mario Sommariva . Approvato anche il bilancio di previsione

2023, predisposto dal dirigente Lorenzo De Conca. Previsti investimenti

infrastrutturali del valore complessivo di 221 milioni di euro. L' Autorità

coordina l' attività dei porti di La Spezia, dove è la sede centrale, e Marina di

Carrara. Montaresi è già capo della progettazione speciale.

Ildenaro.it

La Spezia
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Doppia chiusura di contenziosi sulle banchine adriatiche

Si sono conclusi oggi in contemporanea due contenziosi che da tempo

impegnavano altrettante Autorità di Sistema Portuale adriatiche. Il caso più

spinoso, arrivato al secondo grado di giudizio, era quello che opponeva

Micoperi alla Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale a

riguardo della procedura ad esito della quale l' ente nel 2019 aveva assegnato

alla Walter Tosto un' area fino a quel momento assentita all' azienda

ravennate. Compensando le spese a valle di un' articolata sentenza, i giudici

hanno respinto l' appello di Micoperi e quindi validato l' operato dell' Adsp che

aveva premiato Walter Tosto. È stato invece il Tar di Bari a chiudere una lite

fra l' impresa portuale Istop Spamata e l' Adsp del Mar Adriatico Meridionale.

Oggetto del contenzioso era in questo caso un' autorizzazione parziale ad

operare nel porto di Barletta, che ha visto le parti fronteggiarsi in più

passaggi. Fino a quando, però, pochi giorni fa il Tribunale ha dichiarato

improcedibile il ricorso, stante il sopravvenuto difetto di interesse di Istop, che

a fine giugno aveva ottenuto dall' ente un provvedimento "che autorizza tutte

le operazioni portuali per conto terzi e per ogni tipo di merce ed in particolare

le operazioni di carico, scarico, trasbordo, movimentazione in genere di merci e di ogni tipo di materiale sino al 31.12.

2024 ". A.M.

Shipping Italy

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Studenti di Tolfa a bordo della Amerigo Vespucci

TOLFA - Il Comune di Tolfa, su iniziativa del consigliere Tiziano Tedesco,

delegato ai rapporti con la realtà portuale di Civitavecchia, ha organizzato per

le classi di quinta elementare di Tolfa e Santa Severa Nord una bellissima

escursione al Porto di Civitavecchia con visita a bordo della Amerigo

Vespucci (il veliero considerato da tutti come la "più bella nave del mondo") e

con spiegazioni del personale. La nave era ormeggiata nella splendida

cornice del porto storico alla banchina n°7 Guglielmotti tra i l Forte

Michelangelo ed il Roma Marina Yachting. Dopo la visita del veliero, girando

in pullman grazie alla cortese disponibilità della società Roma Cruise Terminal

i giovani studenti hanno potuto ammirare da vicino la crociera Wonder Of The

Seas di Royal Caribbean, attualmente la più grande al mondo. Infine hanno

potuto ammirare il Terminal crociere Amerigo Vespucci di nuovissima

generazione e la portaerei Cavour Ammiraglia della Marina Militare Italiana.

Hanno accompagnato i ragazzi la Dirigente Scolastics Prof.ssa Laura

Somma e le maestre Daniela Agostini, Maria Teresa Granella, Francesca

Bartoli Salvatori, Maria Ida Carducci, Claudia Carducci, Marta Ceccarelli e

Michela Bentivoglio. Il delegato Tiziano Tedesco, visto il grande apprezzamento dell' esperienza dai ragazzi, rimasti

meravigliati e incuriositi nello scoprire le attività all' interno del porto, annuncia che verranno organizzate ulteriori

iniziative in tal senso. Inoltre, ci tiene a ringraziare per la disponibilità l' Ufficio Nostromi della Capitaneria di Porto, la

Società Caperna Bus per il transfer e la maestra Anita Carminelli per il supporto amministrativo.©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Studenti di Tolfa a bordo della Amerigo Vespucci

TOLFA - Il Comune di Tolfa, su iniziativa del consigliere Tiziano Tedesco,

delegato ai rapporti con la realtà portuale di Civitavecchia, ha organizzato per

le classi di quinta elementare di Tolfa e Santa Severa Nord una bellissima

escursione al Porto di Civitavecchia con visita a bordo della Amerigo

Vespucci (il veliero considerato da tutti come la "più bella nave del mondo") e

con spiegazioni del personale. La nave era ormeggiata nella splendida

cornice del porto storico alla banchina n°7 Guglielmotti tra i l Forte

Michelangelo ed il Roma Marina Yachting. Dopo la visita del veliero, girando

in pullman grazie alla cortese disponibilità della società Roma Cruise Terminal

i giovani studenti hanno potuto ammirare da vicino la crociera Wonder Of The

Seas di Royal Caribbean, attualmente la più grande al mondo. Infine hanno

potuto ammirare il Terminal crociere Amerigo Vespucci di nuovissima

generazione e la portaerei Cavour Ammiraglia della Marina Militare Italiana.

Hanno accompagnato i ragazzi la Dirigente Scolastics Prof.ssa Laura

Somma e le maestre Daniela Agostini, Maria Teresa Granella, Francesca

Bartoli Salvatori, Maria Ida Carducci, Claudia Carducci, Marta Ceccarelli e

Michela Bentivoglio. Il delegato Tiziano Tedesco, visto il grande apprezzamento dell' esperienza dai ragazzi, rimasti

meravigliati e incuriositi nello scoprire le attività all' interno del porto, annuncia che verranno organizzate ulteriori

iniziative in tal senso. Inoltre, ci tiene a ringraziare per la disponibilità l' Ufficio Nostromi della Capitaneria di Porto, la

Società Caperna Bus per il transfer e la maestra Anita Carminelli per il supporto amministrativo.©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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GRUPPO SMET - PROSEGUE IL FORTE CALO DEI TRAFFICI MARITTIMI NEL PORTO DI
SALERNO

A luglio il comparto ro-ro ha registrato una flessione del 12,2% rispetto allo

stesso mese del 2021 Domenico De Rosa, Amministratore Delegato del

Gruppo SMET: "A Salerno le unità rotabili rappresentano il 60% del

tonnellaggio complessivo. Lo sviluppo del nostro porto è garanzia di

benessere per tutto il Mezzogiorno" "Il Mare è un' opportunità irrinunciabile

per tutto il Paese. Il nuovo Ministero del Mare e del Sud saprà valorizzarlo al

meglio" Salerno, 28 ottobre 2022 - Frenano ancora i traffici marittimi nel porto

di Salerno. Ad evidenziarlo sono i dati dell' ultimo Bollettino Statistico

divulgato dall' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale. Nel mese

di luglio le unità rotabili, pur confermandosi l' attività prevalente del Porto di

Salerno con il 60% del tonnellaggio complessivo, hanno registrato una netta

flessione: lo scalo ha movimentato infatti 679.121 unità rotabili, con una

decrescita del 12.2% rispetto allo stesso periodo dello scorso anno. Una

flessione ancora maggiore ha interessato il traffico contenitori: sempre a

luglio, sono stati movimentati 321.550 teu, con un calo del 25,3% rispetto al

2021. La flessione è ancora più significativa se inquadrata nei dati dei primi 7

mesi del 2022. Da gennaio a luglio il porto di Salerno ha perso il 14,8% in termini di traffico marittimo merci,

percentuale che corrisponde a 1.338.634 tra container e unità rotabili. "Di fronte a questi dati, vogliamo sottolineare

che il porto di Salerno resta uno scalo profondamente vocato all' intermodalità marittima e ai traffici ro-ro, dove le

unità rotabili rappresentano tuttora il 60% del tonnellaggio complessivo - ha dichiarato Domenico De Rosa,

Amministratore Delegato del Gruppo SMET - Il suo sviluppo è garanzia di crescita, benessere e occupazione: per

questo deve tornare ad avere un ruolo centrale per la nostra provincia e per tutto il Mezzogiorno" "A tal proposito

accogliamo con entusiasmo la nascita del Ministero del Mare e del Sud, affidato all' Onorevole Nello Musumeci - ha

aggiunto De Rosa - Auspichiamo che il nuovo Ministero valorizzi al meglio questa risorsa naturale irrinunciabile, che

rappresenta un' opportunità straordinaria per l' intero paese e in particolare per le regioni del Sud". Il Gruppo SMET,

che è operatore intermodale leader a livello europeo e ha dato forte impulso allo sviluppo delle Autostrade del Mare

nel porto di Salerno, ha portato a termine tutti gli investimenti previsti sullo scalo nel corso del 2022, nonostante la

grave crisi energetica, la recessione economica in atto e la stagflazione a cui andiamo incontro. Sono stati infatti

confermati i servizi regolari con destinazione Sardegna, Sicilia e Spagna. Nel contempo, a settembre, è stato

inaugurato il nuovo servizio per Palma de Maiorca. Tutti i collegamenti sono effettuati in partnership con il Gruppo

Grimaldi ed operati con le navi di classe GG5G, che possono trasportare fino a 500 trailer per ogni viaggio effettuato:

si tratta delle navi più ecosostenibili e con maggiore capacità di trasporto al
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All' Ateneo "Parthenope" iniziano i case studies del Master di II livello in "Logistica
Marittima Integrata"

NAPOLI - Al via il 28 ottobre presso la prestigiosa sede di Villa Doria d' Angri

dell' Università degli Studi di Napoli "Parthenope" il primo dei quattro case

studies previsti nell' ambito dell' offerta formativa del Master universitario di II

livello in "Logistica Marittima Integrata", avviato nel corso dell' anno

accademico 2021/2022 dal Dipartimento di Studi Economici e Giuridici dell'

Ateneo campano. Progettazione del sistema di supporto di una flotta,

gestione della manutenzione navale, progettazione della rete di fornitura

navale, gestione operativa dei porti e di una base navale: questi i temi dei

case studies, tutti di importanza centrale e attuale nell' ambito della logistica

marittima integrata, che si susseguiranno anche negli incontri dell' 11

novembre, del 26 novembre e del 16 dicembre. Ad intervenire nel case study

del 28 ottobre sono stati Coordinatori tecnici, Responsabili e Direttori Tecnici

delle aziende Fincantieri S.p.A. e Leonardo S.p.A. Ad aprire i lavori il Prof.

Antonio Garofalo, Rettore eletto dell' Università degli Studi di Napoli

"Parthenope", il Contrammiraglio Enrico Olivo, Capo Reparto Ingegneria

Logistica del Comando Logistico della Marina Militare, l' Ing. Roberto Luciani

(Leonardo S.p.A.) e l' Ing. Ivan Buffa (FincantieriS.pA.). Il Master di II livello in "Logistica Marittima Integrata", che

rappresenta un unicum all' interno del panorama formativo post-laurea italiano, nasce dalla cooperazione tra tre

Dipartimenti dell' Università degli Studi di Napoli "Parthenope", il Dipartimento di Studi Economici e Giuridici, il

Dipartimento di Ingegneria e il Dipartimento di Scienze e Tecnologie, l' Istituto di Studi sul Mediterraneo del CNR e l'

Accademia dell' Alto Mare. Un supporto concreto per la realizzazione dell' intero percorso formativo del Master è

stato offerto dal Comando Logistico della Marina Militare. Importanti realtà industriali ed enti pubblici del panorama

nazionale e internazionale sono Partner del Master in "Logistica Marittima Integrata": Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centrale, Fincantieri S.p.A., Interporto Campano S.p.A. e Leonardo S.p.A.
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La Russia rompe l'accordo sul grano dopo il massiccio' attacco della flotta del Mar Nero

Sebastopoli. La Russia ha annunciato che sospenderà il suo coinvolgimento

nell' accordo mediato a livello internazionale che consente all' Ucraina di

esportare grano dai suoi porti del Mar Nero. La decisione è stata presa dopo

che la Russia ha accusato l' Ucraina di un attacco 'massiccio' di droni alla

flotta del Mar Nero a Sebastopoli, in Crimea. L' Ucraina non ha ammesso l'

attacco e il presidente Volodymyr Zelensky ha definito la mossa russa

'piuttosto prevedibile'. Senza fornire prove, la Russia ha anche accusato le

truppe britanniche di essere coinvolte nell' attacco di sabato. Ha anche

accusato il Regno Unito di aver fatto saltare in aria i gasdotti il mese scorso.

Nella sua risposta, il Ministero della Difesa (MoD) del Regno Unito ha

affermato che la Russia stava 'divulgando false affermazioni di portata epica'.

Il Ministero della Difesa russo afferma che i droni utilizzati nell' attacco di

sabato hanno preso di mira le navi coinvolte nell' accordo sul grano. Dopo

poche ore l' attacco, una dichiarazione del Ministero degli Esteri a Mosca

affermava: "La parte russa non può garantire la sicurezza delle navi civili da

carico secco che partecipano alla 'Iniziativa del Mar Nero' e ne sospende l'

attuazione per un periodo indefinito". Ha affermato che la mossa era 'in relazione con le azioni delle forze armate

ucraine, guidate da specialisti britannici' e che queste azioni 'erano dirette contro navi russe che assicuravano il

funzionamento di detto corridoio umanitario'. Mosca ha affermato che 16 droni aerei e marittimi sono stati distrutti e

che solo un dragamine aveva subito danni. Non è ancora chiaro se sia effettivamente così, con rapporti che

suggeriscono che anche la fregata ammiraglia sia stata colpita. Il presidente Zelensky ha affermato che la decisione

della Russia non è stata presa oggi, ma a settembre 'quando ha bloccato il movimento delle navi con i nostri prodotti

alimentari'. Zelensky ha affermato che è necessaria una forte risposta internazionale da parte sia delle Nazioni Unite

sia delle venti maggiori economie del mondo. Da quando la Russia e l' Ucraina hanno firmato il 22 luglio in Turchia

l''Iniziativa sui cereali del Mar Nero', sostenuta dalle Nazioni Unite, più di 9 milioni di tonnellate di mais, grano, prodotti

di girasole, orzo, colza e soia sono state esportate dall' Ucraina. Ma prima della scadenza del 19 novembre dell'

accordo sul grano, che consente le esportazioni di grano ucraino nel Mar Nero, la Russia ha ripetutamente affermato

che ci sono seri problemi con esso. La Russia informerà ufficialmente il Segretario generale delle Nazioni Unite

Antonio Guterres a breve della sospensione dell' accordo sul grano con l' Ucraina nel Mar Nero, ha affermato il vice

ambasciatore delle Nazioni Unite Dmitry Polyanskiy. Sabato il Ministro dell' Agricoltura russo Dmitry Patrushev ha

dichiarato che la Russia è pronta a fornire gratuitamente fino a 500.000 tonnellate di grano ai paesi poveri nei

prossimi quattro mesi, con l' assistenza della Turchia, e a soppiantare le forniture di cereali ucraini. Abele
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LA "ECO ITALIA" ENTRA NELLA FLOTTA GRIMALDI

Consegnata la dodicesima nave ro-ro ibrida della innovativa classe GG5G

Altre due unità gemelle in consegna entro il 2025 Napoli, 28 ottobre 2022 : La

dodicesima nave ro-ro ibrida della classe Grimaldi Green 5 th Generation

(GG5G) è stata consegnata questa mattina dal cantiere cinese Jinling di

Nanjing. Si chiama Eco Italia, e come le undici gemelle già impiegate nel

Mediterraneo e in Nord Europa è tra le più grandi ed ecofriendly unità ro-ro al

mondo per il trasporto marittimo di corto raggio. La Eco Italia batte bandiera

italiana, è lunga 238 metri e larga 34 metri, ha una stazza lorda di 67.311

tonnellate ed una velocità di crociera di 20,8 nodi. La capacità di carico dei

suoi sette ponti, di cui due mobili, è doppia rispetto a quella della precedente

classe di navi ro-ro impiegate dal Gruppo Grimaldi per il trasporto di merci di

corto raggio: la nave può infatti trasportare 7.800 metri lineari di unità rotabili,

pari a circa 500 trailer e 180 automobili. L' aumento di capacità non incide

però sui consumi di carburante, grazie all' adozione di numerose soluzioni

tecnologiche altamente innovative che ottimizzano i consumi e le prestazioni

della nave: a parità di velocità, infatti, la Eco Italia consuma la stessa quantità

di carburante rispetto alle navi ro-ro della precedente generazione, ed è dunque in grado di dimezzare le emissioni di

CO 2per unità trasportata. La Eco Italia è dotata di motori di ultima generazione controllati elettronicamente e di un

impianto di depurazione dei gas di scarico per l' abbattimento delle emissioni di zolfo e particolato. In più, mentre è

ferma in banchina, la nave raggiunge l' obiettivo "Zero emission in port": durante le operazioni portuali, la Eco Italia

utilizza infatti l' energia elettrica immagazzinata da mega batterie al litio con una potenza totale di 5 MWh che si

ricaricano durante la navigazione grazie agli shaft generator e a 350 m 2 di pannelli solari. " Con le loro elevatissime

performance operative ed ambientali, le nostre navi 'Eco" stanno rivoluzionando il trasporto di corto raggio in Europa

", ha dichiarato Emanuele Grimaldi, Amministratore Delegato del gruppo partenopeo. " Continueremo ad investire in

questa rivoluzione green, come confermato di recente con l' ordine di altre due unità della classe GG5G, in consegna

entro il 2025". Al suo arrivo in Italia, previsto per fine novembre, la Eco Italia verrà impiegata nella rete di autostrade

del mare operata dal Gruppo nel Mediterraneo Occidentale.
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